

(公社) 日本給食サービス協会会長賞

『かがやきのケーキ』

埼玉県さいたま市立蓮沼小学校 四年三組 男子 伊藤 元氣

おれは太ってる。身長は一四七センチで体重は五五キロだ。お母さんに、給食のおかわりはすると言われてる。特にご飯。でも、ないしょでしてる。おかわり大好きだ。

転校してくる前の福島の小学校でもいっぱいおかわりをした。ゼンマイのものとか、みんなが苦手でおかわりしないおかずもおれは好きでいっぱい食べたから、先生にもみんなにも「給食先生」と言われてた。

最近、給食を食へ始めてすぐに歯がぬけて血が出て食へられなくなったことがあった。ふつうに食べているみんながうらやましかった。すごくおなかがすいた。血がなかなか止まらなかつたから、めったにのこさないのにご飯をのこしてしまった。おかずだけは給食時間内ギリギリに食へおわった。おかわりはもちろんできなかった。もっと食へたかった。

給食では肉と魚のおかずなら全部好き。きらいなのはマヨネーズ。あと生の長ねぎと玉ねぎ。きらいなのが出たら、息を止めて牛乳といっしょに流しこむ。最初によそった給食を全部食へないとおかわりができない。だから、きらいなのも必ず食へる。

めったに出ないレアなデザートや肉や魚のおかずがのこっている時「給食ジャンケン」がある。給食の時間がおわる五分前に食べたい人でジャンケンをする。勝った人だけがおかわりできる。ちなみにあげパンはガチレア。ケーキは超ガチレア。おれはおかわりもしたいしジャンケンもしたいから、絶対ジャンケンにまざる。でも一発目で負けることが多い。三年生の時の給食ジャンケンでも、いつも負けてた。でも、二学期の一番最後の、一個のショートケーキをかけた給食ジャンケンでやっと勝つことができた。「ついにゲットしたぞーこのショートケーキのかがやきを見ろー」ついに勝てた。うれしくてうれしくて、ショートケーキのかがやいて見えた。「やったせやったせ」とさわいでいたら、となりの席の女の子にわらわれた。かがやきのケーキは、イチゴの味と生クリームが口の中でまざって、とてつもなくおいしかった。食へてるおれの顔も体もかがやいていたはずだぜ。

今年の二学期の最後もケーキが出るはずだ。給食ジャンケンがあったら絶対勝って、またおれがかがやきのケーキを食へてやるぜ。待ってろよ。かがやきのケーキ！